

## High Speed Cup bei den Zeidlerschützen

### Wettkampf der etwas anderen Art

Die Zeidlerschützen Feucht führten zum wiederholten Mal ihren High Speed Cup in ihrem Schützenheim durch. Der Unterschied zum normalen Wettkampf besteht in der Zeitvorgabe. Normalerweise hat der Luftgewehr- und Pistolenschütze für 40 Schuß eine Zeitvorgabe von 50 Minuten . Beim High Speed Cup bekommt der Luftgewehrschütze 20 Minuten und der Schütze mit der Pistole nur 10 Minuten für 40 Schuss . So ging so mancher letzte Schuss in letzter Sekunde ins Ziel. Der Cup ist als Übung aber auch zum Vergnügen der Schützen gedacht und so hatte man auch einiges zum Lachen. Nach der Ergebnisauswertung und der Preisübergabe in Form von Schokokugeln und Sternen verbrachte man noch zusammen einen gemütlichen Abend.

Volker Ehmann  
22.11.2015

